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Grindetti estuvo acompañando a Morini en Gutiérrez /pág 8

“Unidad por sobre 
las diferencias”

Durante la recordación 
de los 40 años de de-

mocracia, el intendente 
Mussi volvió a reclamar 
el final de la grieta para 

que el país pueda encon-
trar su destino de gran-
deza. La mayor parte de 

los concejales opositores 
estuvo en el HCD acom-
pañando el acto junto a 

ex-ediles y 
legisladores / pág. 3

Furukawa crece y celebró 
sus 15 años en Berazategui

Los jóvenes integrantes de la conducción de la empresa instalada en la zona de El Pato, 
acompañados por el experimentado ingeniero que fomentó la instalación cuando todavía 
fabricaba con cobre. Hoy exportan a varios países latinoamericanos. (ver pág. 7)

Docentes, de antes y actuales, con autoridades

Enanitos con 25 años de labor

Los chicos 
inician el 
desfile ante 
funcio-
narios 
educativos 
y munici-
pales (ver 
pág. 5)
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Las notas firmadas no 
implican necesario 
acuerdo la línea editorial

Jóvenes y memoriaContinuar la lucha contra el dengue

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, recibió en su despacho a chicos y chi-
cas del Centro Juvenil Illihué, del barrio Río Encantado, que están participando del 
Programa Jóvenes y Memoria que organiza la Comisión Provincial de la Memoria.
En este sentido, Viviana Del Valle -educadora del Centro Juvenil Illihué-, informó: “Le 
hicimos esta propuesta al Intendente, porque él siempre está luchando por nuestros 
derechos. Estábamos viendo y debatiendo la película La Noche de los Lápices, y sur-
gió la idea de que Mussi nos cuente algunas cosas sobre aquella época”.

Se realizó un gran acto por el Día de la Independencia que reunió a la comunidad 
educativa de 14 Escuelas Primarias, 3 Centros de Educación Complementaria y el 
Jardín de Infantes N° 932 en la Primaria N° 44 Juan XXIII, situada en la calle 17 y 155. 
El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, compartió el encuentro con los y 
las asistentes.
“Me parece bárbaro rendir homenaje al 9 de Julio así, todas las escuelas unidas. 
Quizá este sea el llamado de atención que necesita la sociedad argentina, para ami-
garse y unirse como lo hicieron los patriotas del 9 de Julio de 1816 para lograr la 
Independencia”, declaró Mussi, quien -además- entregó un reconocimiento por su 
desempeño durante la pandemia a las autoridades de la Primaria 44.
También, el Intendente felicitó a todas las escuelas presentes y agradeció a la Direc-
tora (Silvia Vivas) “por sus palabras, a los inspectores, a los integrantes del Consejo 
Escolar y al secretario de Cultura y Educación, Federico López. Pero, fundamental-
mente, a los padres y madres que hoy acompañan, por confiar a sus hijos e hijas a 
la escuela pública, gratuita, igualitaria y abierta a todos los sectores de la sociedad”.
Finalmente, subrayó: “9 de Julio debe ser todos los días, Argentina necesita conser-
var esa Independencia. Llevamos 40 años de Democracia y eso es posible gracias al 
pueblo. Cuidemos a los pibes y pibas, el futuro de nuestra Argentina. Que cada 9 de 
Julio nos volvamos a abrazar. Que no haya grietas en Berazategui”.
Por su parte, la directora de la institución anfitriona, Silvia Vivas, reflexionó: “Desde 
nuestro origen como Nación, demostramos al mundo y a nosotros mismos que, 
pese a las diferencias y pruebas más difíciles, crecemos y nos unimos para salir 
adelante. Miremos al pasado para seguir aprendiendo, para poder valorar nuestro 
presente y avanzar hacia un futuro que nos siga haciendo crecer como nación y 
como pueblo libre”.
Tras entonar la canción “Todos somos pueblo”, la Primaria N° 44 realizó un desfile 
representando a los actores destacados de la historia argentina.

Celebración del 9 de julio

  Los rotarios de Ranelagh eligieron 
nuevo presidente por un año y este 
ya asumió su cargo . 
  Se trata del vecino Rafael Passa-
lacqua Ledesma, reconocido por su 
labor en distintas entidades y su tra-
bajo periodístico. 
  Lo acompañan Gustavo Adorno 
como Secretario,  Eduardo Muglia 
será Secretario Adjunto, Alberto Her-
lax elegido como Tesorero y a cargo 
de la sede estará Hugo Fedele. 
  El presidente saliente, Joaquín 
Chumbino lo puso en el car-
go  (foto) y en diálogo con este 
medio, Passalacqua recordó que 
los lineamientos generales son: 
-Poliomielitis 0 en el mundo. 
-Colaborar con las autoridades mé-
dicas mundiales a encara la lucha 
contra las enfermedades mentales. 
En lo que respecta a los lineamientos 
personales detalló que pretende
“colocar al Rotary Club de Ranelagh 
en la Sociedad, a través de la interac-
ción con las distintas  Asociaciones lo-

cales para lograr fines comunitarios; 
Que la Sociedad sepa que 
hacemos, quienes somos”. 
Además durante su mandato 
pretende “Incorporar más so-
cios, fundamentalmente mujeres 
que este Club no tiene y organi-
zar y desarrollar los 10K, carrera 

que se disputará en Noviembre.” 
“Nos reunimos todos los jueves en 
nuestra sede de calle 312 A  y calle 
366 - finalizó - en donde seguiremos 
reconociendo trayectorias de veci-
nos de Ranelagh, que a lo largo de 
los años dejaron una huella en nues-
tra sociedad, profesionales, deportis-

Nuevo presidente en Rotary de Ranelagh

 Durante los meses de frío, el mosquito 
Aedes Aegypti -transmisor de los virus 
dengue, zika y chikungunya- reduce su 
actividad. Sin embargo, si bien los adul-
tos y larvas de esa especie mueren a bajas 
temperaturas, los huevos son capaces de 
perdurar a lo largo del invierno.
  Raúl Pérez -integrante de la Dirección 
de Medicina Preventiva de la Municipa-
lidad recordó que  “El intendente Mussi, 
nos pide que sigamos trabajando en 
medidas de prevención, como las cam-

pañas de descacharrado que se realizan 
semanalmente en distintos barrios de 
Berazategui. Esto es importante, porque 
ayuda a eliminar todos los criaderos del 
mosquito del dengue y evitar su prolife-
ración en verano”. Asimismo, Pérez aclara: 
“El mosquito Aedes Aegypti muere cuan-
do las temperaturas son menores a 10 
grados. Por ende, en los meses de mayo 
a noviembre, aproximadamente, des-
ciende fuertemente el riesgo de contraer 
la enfermedad. Sin embargo, cuando co-

mience a hacer calor nuevamente, podría 
llegar a reaparecer”.
 El mosquito se cría y multiplica en ele-
mentos, objetos y recipientes que acu-
mulan agua que permanece estancada y 
relativamente limpia.  Por eso, la medida 
más eficiente para reducir su número o 
eliminarlos, es que no haya criaderos, ya 
que de esa forma, los mosquitos adultos 
hembras no encontrarán sitios en los que 
poner sus huevos y, por lo tanto, no po-
drán seguir multiplicándose.
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“Necesitamos unidad por sobre las diferencias”
Berazategui recordó los 40 años de democracia con un acto en el HCD

Formación de oficios

PEÑA A BENEFICIO - Se realizó una peña folclórica a beneficio del 
vecino Martín González y su familia. El encuentro fue en la Sociedad 
de Fomento Plátanos y contó con la presencia del intendente local.
El encuentro estuvo organizado por Gonzalo Makarow, Trabuco 
González y Herminio Irala, quienes -además- quisieron brindar un 
cálido homenaje al berazateguense reconocido por su desempeño 
como bailarín de folclore, cantante y guitarrista. Actualmente, Mar-
tín  González lucha contra la enfermedad crónica y progresiva del 
parkinson, con el apoyo y acompañamiento de su familia y amigos.
Durante la reunión, Mussi expresó: “Como vecino y amigo de Martín, 
agradezco a todos por haber venido a este encuentro. Que vengan 
todos a ayudar a una persona cuando lo necesita, es fundamental.”.
Martín González  manifestó: “Estoy muy contento de poder estar 
aquí, con tantos vecinos y amigos. Agradezco especialmente al in-
tendente Mussi. Lo conozco desde hace años. Agradezco este en-
cuentro y a quienes trabajaron tanto para realizarlo”.

Con una sesión extraordinaria realizada 
en el Honorable Concejo Deliberante 
(HCD), los y las concejales de Berazategui 
conmemoraron los 40 años de la Demo-
cracia Argentina (a través de la Ordenan-
za N°6391). Participó en el encuentro, el 
intendente Juan José Mussi, junto a inte-
grantes del Gabinete municipal.
Asimismo, durante la ceremonia se anun-
ció el traslado de los Bustos del Ex Presi-
dente de la Nación, Juan Domingo Perón, 
y de Eva Duarte de Perón al actual Edificio 
Municipal (Av. 14 e/ 131 y 131 A), iniciati-
va plasmada en la Ordenanza N°6392.
Tras descubrir una placa conmemorativa, 
Mussi agradeció al “Honorable Cuerpo 
por la Ordenanza que permite que los 
Bustos de Juan Domingo y Eva Perón 
estén nuevamente en el Municipio”. Y de-
claró: “Celebramos la recuperación de la 
Democracia. Somos argentinos, vivimos 
etapas diferentes, pero no queríamos 
volver a vivir nunca más un Gobierno de 
facto, que las fuerzas militares ocuparan 
espacios en la Argentina en detrimento 
de aquellos que habían sido electos por 
el voto popular. Es cierto que las Demo-
cracias a veces no cumplen, pero prefiero 
la más difícil de las Democracias antes 

que la mejor de las dictaduras. Agradezco 
infinitamente esta sesión extraordinaria. 
La Democracia no tiene color político, es 
la voluntad de los pueblos”.
  Finalmente, el Jefe Comunal expresó: 
“Hace 36 años que soy parte de la Demo-
cracia. Gracias a todos aquellos que de 
alguna u otra manera participaron de la 
vida democrática. Discutiendo o acompa-
ñando al Gobierno municipal, fuimos to-
dos partícipes del crecimiento de Beraza-
tegui. Es imposible vivir sin Democracia. 
Si no hay convivencia democrática, no 
tiene salida la Argentina. Este Honorable 
Cuerpo es la demostración de la Demo-
cracia”.
Seguidamente, los presentes compartie-
ron un minuto de aplausos celebrando 
las cuatro décadas de Democracia y re-
cordando a todos los concejales que pa-
saron por el recinto.
Marcelo Romio, presidente del HCD, 
afirmó: “Estamos muy felices. Hoy reivin-
dicamos los 40 años de la Democracia 
argentina, cada uno y una es parte de 
esta Argentina que construimos luego 
de épocas oscuras y trágicas de nuestra 
Nación. Estas cuatro décadas de que los 
argentinos y argentinas volvimos a las ur-

MORENO EN QUILMES - Luego de la recorrida por el barrio La Ca-
ñada, el precandidato a Intendente Sergio Spedalieri junto con 
el primer precandidato a Concejal Ezequiel Larraz por el partido 
“Principios y Valores por Tierra, Techo y Trabajo” participaron de 
una cena con Pastores Evangélicos en el barrio Los Eucaliptus de 
Quilmes Oeste que contó con la presencia del precandidato a pre-
sidente el Licenciado Guillermo Moreno por el mismo partido. En 
el evento también estuvieron presentes Juan Olmedo precandida-
to a Diputado, anfitrión de la Cena, y Chicho Basile, primer precan-
didato a Senador de la misma lista.

Se inauguró el Centro de Formación en Oficios y Acreditación de Competencias La-
borales “Mary Sánchez” en la Universidad Nacional Arturo Jauretche. El intendente de 
Berazategui, Juan José Mussi, acompañó al ministro de Educación de la Nación, Jaime 
Perczyk; y al rector de la UNAJ, Arnaldo Medina, durante el acto.  También asistieron el 
intendente de Florencio Varela, Andrés Watson; y el diputado nacional, Julio Pereyra.
 Mussi expresó: “Preparar a la gente para los oficios es fundamental, porque cuando 
se inserten en el mercado laboral -ya sea en fábricas o en el sector de servicios- van 
a tener los sueldos e ingresos que se merecen. Felicito a la UNAJ por esta iniciativa”. 
Asimismo, el Intendente aseguró: “Este año tenemos que seguir unidos para no perder 
lo que tenemos y continuar avanzando en materia de políticas educativas”.
Por su parte, el ministro Perczyk destacó la importancia de que “sean las Universidades 
Nacionales, con su prestigio y reconocimiento, las que capaciten y certifiquen los sabe-
res de los trabajadores”. También, sostuvo que “esta formación profesional les permite 
acceder en mejores condiciones al mercado laboral”, resaltó.
Medina indicó: “La Universidad está creciendo muchísimo, gracias a las políticas públi-
cas destinadas a impulsar la educación pública. Este Centro contribuye al desarrollo 
y a la calificación laboral en nuestra región. Los cursos incluyen varios rubros, como 
programación, carpintería y albañilería. 

Ya funciona la  Sala Maternal en el Jardín de Infantes N° 922 
(calle 10 e/ 147 y 148). Gracias a esta iniciativa, cerca de 12 
estudiantes de la Secundaria N° 5 contarán con un espacio 
de cuidado para sus niños y niñas de entre 45 días y 2 años, 
lo que les posibilitará, así, continuar con su formación. El 
intendente de Berazategui, Dr. Juan José Mussi, encabezó 
el acto inaugural, en compañía de la comunidad educativa 
local, vecinos y vecinas.

Tras descubrir una placa conmemorativa del acto inaugu-
ral, Mussi destacó: “Este es el segundo Jardín Maternal de 
Berazategui, pero el primero en el que este Intendente de 
82 años tiene la felicidad enorme de participar. Les agra-
dezco, esto es realmente emotivo. Esta fue una hermosa 
sorpresa. Va a permitir que las mamás y papás terminen 
el Secundario como corresponde, con sus hijos cuidados. 

Esto es una bendición y agradezco a todos los que lo hicieron po-
sible, porque vi su entusiasmo. Inaugurar esto es lo mejor que me 
podría haber pasado”.
Seguidamente, las autoridades recorrieron las instalaciones y se 
trasladaron a la Primaria N°9, conectada con el Jardín de Infantes N° 
922 y la Secundaria N°5. 

Allí, el director provincial de Educación Secundaria -Gustavo Galli- 
señaló: “Hoy es un día de fiesta, alegría y emoción. Ver a los y las 
bebés, a los nenes y nenas que pueden empezar a educarse en esta 
Sala Maternal; pero, también, que se garantice el derecho de los y 
las estudiantes de secundaria a seguir su trayectoria educativa sien-
do papás y mamás, es una alegría profunda. Destaco fuertemente 
todo el trabajo que se hace desde el Gobierno provincial en conjun-
to con el Gobierno municipal del Dr. Juan José Mussi, codo a codo, 
para seguir garantizando derechos”.

Sala Maternal en el Jardín de Infantes 922

nas con la posibilidad de elegir a nuestros 
representantes, asumimos el compromi-
so y la responsabilidad de que nunca más 
tenemos que volver a épocas de dolor y 
de silencio. Este es nuestro humilde ho-
menaje. Que viva la Democracia hoy y 
siempre”.
uan Carlos Azzarita, quien se desempe-

ñó como concejal en Berazategui en el 
período 1985-1989, manifestó con emo-
ción: “Es lindo recordar los 40 años de la 
Democracia. Para mí significó mucho por-
que sentía en la gente hambre de partici-
pación y eso nos ayudaba mucho a hacer 
las cosas como corresponden, estar siem-
pre comunicados con la gente. Por suerte 

podemos festejar estos 40 años, ojalá siga 
así y que no se alejen las instituciones de 
la población”. Se notaba singular emo-
ción en aquellos que siendo opositores 
a Mussi hace mas de 30 años, volvieron 
al recinto para compartir una jornada de 
real celebración de la democracia. Hubo 
lamentables ausencias.

Vista parcial de la 
ceremonia reali-
zada en el HCD de 
Berazategui. En la 
foto, pese a que 
estaban en sus 
bancas, no apare-
cen los  concejales 
opositores.
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PAPELERA
ROSATO
No necesitamos derribar
árboles para hacer papel

Parque Industrial Plátanos

Nueva vía de acceso al hospital Evita Pueblo
Se habilitó el nuevo pavimento de la calle 27. Estuvo presente el gobernador. 

Se realizó una misa en homenaje a mon-
señor Jorge Novak, en la Catedral quil-
meña, a 22 años de su fallecimiento. El 
intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi, participó de la ceremonia que fue 
encabezada por el obispo de Quilmes, 
monseñor Carlos Tissera.
“Entre las muchas enseñanzas que nos 
dejó el padre obispo Jorge Novak, sobre-
sale su amor a la palabra de Dios. Fue un 
maestro de oración. Su ejemplo es muy 
oportuno en este momento crítico de la 
humanidad y de nuestro país, donde ex-
perimentamos sufrimiento y problemas 
que angustian”, expresó Tissera durante 
la misa.El lema que animó el aniversario 
fue “Siervo de Dios Padre Obispo Jorge 
Novak: Derechos Humanos, Legado y Mi-
sión”. Luego de la misa, hubo un encuen-
tro coral con la participación del Coro 
Estable de la Universidad de Quilmes y 
Coral de la Rosa.
El prelado recordado fue  un luchador por 
los Derechos Humanos. Los inicios de Jor-
ge Novak como obispo de la diócesis de 
Quilmes (Quilmes-Berazategui-Florencio 
Varela), donde fue titular desde su crea-
ción, coincidió con los primeros meses 
de la última dictadura militar. Fue de los 
pocos integrantes de la jerarquía católica 
argentina que denunció las violaciones 
de la dictadura y se mantuvo firme en la 
defensa de los derechos humanos. Falle-
ció el 9 de julio de 2001.

Recordaron al Obispo Jorge Novak

El gober-
nador, el 
intendente y 
vecinos de la 
zona disfru-
tan de la 
aceptación 
vecinal a esta 
nueva vía de 
acceso al 
hospital local

 El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, encabezó junto al inten-
dente de Berazategui, Juan José Mussi, la inauguración de las obras de asfalto en la 
calle 27 entre avenida Dardo Rocha y 131 A. Los trabajos benefician a los vecinos y 
vecinas al mejorar la conexión entre los barrios 19 de Agosto, Alejandro I, Buenaven-
tura y La Serranita.
 Asimismo, estas obras generan una nueva vía de acceso al Hospital Evita Pueblo, al 
comunicarse con el tramo de la calle 27 que desemboca en él. Implicaron la construc-
ción de la calzada de hormigón y cordones integrales, complementados con tareas de 
reacondicionamiento de desagües pluviales en cañerías, cámaras y sumideros.
Tras finalizar la recorrida, Kicillof expresó: “Vine incontables veces a Berazategui. Estas 
obras de asfalto se hicieron en colaboración con el Gobierno municipal y llevan a un 
Hospital, cuyo acceso se va a mejorar muchísimo. Ya son 11 mil cuadras de pavimento 
terminadas en el Conurbano y seguimos avanzando. Estas obras traen dignidad a los 
barrios, mejoran la transitabilidad para los vecinos y las vecinas, y también facilitan el 
acceso de la ambulancia y los bomberos ante situaciones de emergencia. Estamos tra-
bajando a un ritmo que pretendemos sostener en los próximos tiempos. Todo lo que 
falta es lo que nos impulsa a seguir. Esto es una satisfacción enorme”.
  
Asimismo, el Gobernador destacó que “es en el trabajo articulado con el Municipio, 
así como se hizo con el Gobierno nacional, donde está la potencia de la Provincia, que 
siempre fue perjudicada en los fondos coparticipados, pero que -a través de este tipo 
de acciones- recupera terreno perdido”. Y concluyó: “Necesitamos continuar y acele-
rar este cambio tan significativo que tiene que ver con las condiciones de vida y la 
seguridad. Hicimos una inversión sin precedentes y todavía falta. La planificación se 
lleva adelante con intendentes con capacidad de trabajo y sensibilidad sobre lo que se 
necesita, como Juan José (Mussi). Sin ellos sería imposible seguir avanzando en cada 
uno de los planos de la política de la Provincia”.
   Mussi agradeció el acompañamiento del Gobierno provincial: “Este es un pavimento 
de cerca de 1200 metros que desembocará en el Evita Pueblo de Berazategui. Es un as-
falto troncal porque une rutas importantes con el Hospital y el Polideportivo Municipal 
N° 5, y traerá muchísimos beneficios para los vecinos en el día a día. Con estas obras 
apuntamos a llevarles más calidad de vida. Estamos eternamente agradecidos con el 
Gobierno de la provincia de Buenos Aires”, expresó el Intendente.
  Además, aseguró: “Nuestro municipio mejoró en todos los sentidos en la actual ges-
tión provincial, en la construcción y reforma de escuelas y hospitales; en materia de 
pavimentos y viviendas; y, por sobre todas las cosas, en la atención social de cada uno 
de los ciudadanos”, finalizó el Jefe Comunal.
  También participaron del acto: el subsecretario nacional de Ejecución de Obra Públi-
ca, Edgardo Depetri; el diputado nacional Federico Fagioli, la legisladora bonaerense 
Natalia Sánchez Jáuregui; el secretario de Obras Públicas de la Municipalidad de Be-
razategui, Carlos Balor, entre otros funcionarios del Gabinete municipal; concejales, 
integrantes de organizaciones sociales, vecinos y vecinas.
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CILINDROS HIDRAÚLICOS
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Planta Buenos Aires
Av. Eva Perón 597
1884, Berazategui
Buenos Aires, Argentina
ventas@indarnyl.com.ar
Teléfono: (54 11) 4275-1702

Oficina Principal
Olavarría 386
1878, Quilmes
Buenos Aires, Argentina
Teléfono: (54 11) 4224-7006

Indarnyl S.A. es una empresa de capitales nacio-
nales dedicada a la fabricación de materias pri-
mas plásticas, y de manera especial, compuestos 
termoplásticos para uso ingenieril de alta calidad.
Cuenta con una planta de polimerización para 
la fabricación de Poliamida 6 cuyo producto fi-
nal tiene una reconocida calidad en el mercado. 
El laboratorio para el desarrollo y controles de ma-
teriales cuenta con un equipamiento comple-
to y personal especializado y calificado para tal fin.

Empresarios y municipio abrigan sueños
Una nueva edición del programa que permite entregar abrigo a muchos vecinos

Se celebraron los 25 años del Jardín de Infantes municipal Los Enanitos. 
El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, participó del festejo junto 
a los niños y niñas, familiares, docentes y demás trabajadores de la edu-
cación.
Durante la celebración, el Intendente les obsequió una placa conmemo-
rativa y un sistema acústico portátil, y expresó: “Es una alegría para mí es-
tar en estos 25 años, toda una historia del Jardín ligada al Municipio. Esta 
institución es un orgullo, poder crearlo en este barrio y verlo crecer, seguir 
sosteniendo el edificio y poder decir que es un Jardín municipal. Sin amor 
no lo hubiéramos podido lograr ni sostener, forma parte de nuestra vida. 
Tenemos 11 Jardines municipales”.
Por su parte, Débora Gorno -directora del Jardín-, manifestó: “Hoy esta-
mos festejando muy felices, muy contentos, con el Intendente, quien nos 
acompaña siempre. Es un día de celebración con todas las familias. Esta-
mos orgullosos de pertenecer a los Jardincitos municipales de Berazate-
gui”.

Jardín Municipal Los Enanitos

Tal como anticipáramos, se entre-
garon mantas, edredones y cuellos 
polares a diez Jardines de Infantes 
de Berazategui, en el marco de la 
6ta Campaña Municipal Abrigando 
Sueños. 
  El intendente Juan José Mussi en-
cabezó el acto, acompañado de la 
comunidad educativa, agentes de 
salud, voluntarios, emprendedores y 
representantes del sector industrial 
local.
También recibieron elementos, la 
Dirección de Materno Infantil de la 
Secretaría de Salud Pública e Higie-

ne municipal y el Hospital Evita Pue-
blo. La cantidad total de materiales 
entregados fue de 400 mantas de 
abrigo y edredones, y 100 cuellos 
polares.
“Este es uno de los actos más lindos. 
Acá está reunido el pueblo, los vo-
luntarios y las voluntarias, la comu-
nidad educativa, las Fundaciones y 
el sector industrial. Me llenan de or-
gullo las personas que viven en Bera-
zategui, porque todavía se interesan 
por los vecinos y las vecinas que tie-
nen al lado”.
El secretario de Trabajo de la Munici-

palidad, Juan Manuel Parra, afirmó: 
“Esta es la comunidad organizada, 
tal y como nos inculca el intendente 
Mussi. Nos parece muy importante 
trabajar y articular con todo el mun-
do para el beneficio de la comuni-
dad”.
Por su parte, el presidente de la 
Unión Industrial de Berazategui, Ga-
briel Leiter, expresó: “Desde nuestro 

sector nos encargamos de proveer 
la materia prima para la confección 
de los elementos de abrigo. Es su-
mamente destacable el equipo que 
formamos entre el Municipio, los in-
dustriales y las emprendedoras para 
ayudar a la sociedad”.
 Organizada por la Secretaría de 
Trabajo municipal, la Campaña Abri-
gando Sueños comenzó en 2018 y 

tiene como objetivo promover la 
provisión solidaria de recursos. Des-
de que inició, ya se entregaron 2000 
mantas y edredones, 1100 bufandas 
y cuellos polares, además de 4500 
tapabocas. Mediante prácticas de 
responsabilidad social, se integra al 
sector productivo, instituciones de 
bien público y vecinos voluntarios y 
emprendedores.
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Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles.

                           Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

El Centro Comercial e Industrial de Berazategui
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, 
Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con 
TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA 
SANITARIA  y sellado de Contratos Comerciales
Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.

Aniversario de la Sociedad de Fomento 9 de Julio

  PODOLOGO (UBA)

ENRIQUE SBUSCIO
M.N. 2238 - M.P. 102

Integrante del Servicio de Patología del 
Diabético del Hospital Cosme Argerich

Galería Hudson - 1er. Piso - Consultorio 3 - 
Berazategui

       Tel 1163462448 - Solicitar Turno

En el Día de la Independencia, la 
Sociedad de Fomento 9 de Julio ce-
lebró sus 70 años con un almuerzo 
criollo que reunió a vecinos y vecinas 
(foto). El intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi, participó de los fes-
tejos y entregó un subsidio a la ins-
titución.
  Mussi destacó: “Felicitaciones por 
estos 70 años. Esta es una institución 
que crece y mejora siempre; es un 
lugar de unión de los vecinos y las 
vecinas”. Y agregó: “Sigan adelante, 
por nuestros hijos y nietos”.
  A su vez, el presidente de la So-
ciedad de Fomento 9 de Julio, Juan 
Bautista López, aseguró: “La institu-
ción es nuestra segunda casa y hoy 
contamos con muchas personas 
importantes para nosotros, por eso 
es un día de tanta emoción. Está pre-
sente el Intendente, que siempre nos 
acompaña”.
La entrega de subsidios a institu-
ciones es una medida municipal 
dispuesta por Juan José Mussi, que 
destina una serie de aportes econó-
micos con el objetivo de contribuir al 
desarrollo de las entidades interme-
dias de Berazategui.
  Participaron en el encuentro, ade-

más, integrantes del Gabinete muni-
cipal, vecinos y vecinas
PENSIONES NO CONTRIBUTIVAS
Se entregaron 197 pensiones no con-
tributivas a vecinos y vecinas de Be-
razategui. El intendente municipal, 
Juan José Mussi, encabezó el acto, 
acompañado por la subdirectora de 
la Agencia Nacional de Discapacidad 
(ANDIS) Paula Gargiulo; la directora 

nacional de Apoyos y Asignaciones 
Económicas, Paula Martínez; y la se-
cretaria de Desarrollo Social y Comu-
nitario, Recreación, Turismo y Depor-
tes local, María Laura Lacava.
Las pensiones no contributivas están 
destinadas a personas con discapaci-
dad que se encuentran en situación 
de vulnerabilidad. Entre los años 
2020 y 2023, se entregaron 1720 

Deficiencias en la Escuela Tristán Achaval Rodríguez
  Alumnos de la Escuela Secundaria Tris-
tán Achaval Rodríguez, hicieron pública 
una nota enviada a las autoridades del 
establecimiento, señalando que “hay de-
ficiencias en el mismo y esto es un peli-
gro para quienes alli tienen que estudiar 
o impartir clases”.
  Al pedir una urgente solución señalan 
que “hay pérdidas de agua en los baños, 
goteras que generan charcos de agua en 
pasillos, escaleras y salones, falta de cale-
facción en el aula N° 9 de la planta alta, 
rotura de sanitarios en baños de planta 
alta, clausura de los baños de planta baja”. 
 Agregan, además, que “faltan docentes y 
auxiliares, falta de respuesta de los direc-
tivos hacia los estudiantes, mesas y sillas 
en mal estado, matafuegos de planta alta 
vacíos”.
 
Aseguran que “los reclamos por estos in-
convenientes vienen de años anteriores... 
Un estudiante resbaló de la escalera por 
un charco de agua”
 
 Finalmente reclaman “una respuesta efi-
caz antes de que ocurra una tragedia y 
si no se demuestra interés en solucionar 
estos probles, después del receso inver-
nal, realizaremos una sentda pacífica sin 
asistencia a clases”

Mejoras en una plaza de Sourigues
Se puso en valor la Plaza Centenario Sur (Av. Agote y 263), un espacio público de 
la localidad de Sourigues. El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, recorrió  
esta obra nueva, en un acto donde estuvo acompañado por integrantes de la So-
ciedad de Fomento del barrio, vecinos, vecinas y representantes de organizaciones 
sociales.
Tras recorrer la plaza, Mussi destacó: “Vimos a este barrio crecer, sumar institucio-
nes y calles pavimentadas. Empujamos entre todos para que Centenario Sur sea lo 
que es hoy, un hermoso barrio de Sourigues. La plaza tiene la misión de juntar a los 
vecinos, que estén unidos en un lugar de encuentro, tomar unos mates y que los 
chicos jueguen. Tenemos que pensar en Berazategui, nuestra Patria Chica. La placi-
ta está hermosa y hay que cuidarla. Agradezco a todos los que la hicieron posible. 
Tenemos que seguir adelante. Agradezco a la vida haber nacido en Berazategui”.
Por su parte, la presidenta de la Sociedad de Fomento, Carolina Rodríguez, ex-
presó: “Vecinos y vecinas se acercaron para compartir este hermoso momento y 
demostramos que, en conjunto, podemos trabajar y proyectar para seguir mejo-
rando nuestro barrio. Estamos muy contentos y agradecidos. Sumamos juegos, 
aparatos para hacer ejercicios y una hermosa cancha de bocha y tejo para venir a 
jugar y compartir unos mates”.

Los trabajos de mejora de la plaza fueron realizados por las Secretarías munici-
pales de Gobierno y de Servicios Públicos; e integrantes de organizaciones socia-
les. Consistieron en pintura, reacondicionamiento e instalación de juegos nuevos, 
aparatos aeróbicos, juegos integradores, mobiliario y columnas con luminarias led. 
Además, se construyó una cancha de bochas y se colocaron plantas y árboles. El 
objetivo es brindar un espacio de recreación y esparcimiento de calidad, donde 
vecinos y vecinas puedan disfrutar en familia o con amigos.
Participaron en el acto, integrantes de la Sociedad de Fomento Centenario Sur y 
del Centro de Educación de Adultos N° 713; representantes del Gabinete munici-
pal, vecinos y vecinas. El encuentro finalizó con un baile folclórico a cargo de los 
jóvenes Facundo Acuña y Adhara Dodera, quienes ganaron la instancia regional de 
los juegos bonaerenses 2023 en la categoría Pareja de Danza Tradicional Sub 18.



07
24 DE JULIO  DE 2023

CIUDADANAS

Seguimos luchando por los
derechos de los trabajadores
                  Horacio Valdez, Secretario General

 Calle 144  N° 512, B1884 
Berazategui, Buenos Aires

Teléfono: 011 4356-9000
Provincia: Provincia de Buenos Aires

PROVISION GLOBAL DE FIBRAS
 SINTETICAS INDUSTRIALES
Somos una empresa argentina dedicada 
a la provisión global de fibras sintéticas 
industriales de Nylon 6.6 para la industria

Avenida Eva Perón y calle 138  -  Ranelagh

Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

YA ESTAMOS EN LA CALLE 24

Furukawa y sus 15 años de llegada a Berazategui
Se realizó una celebración en la sede de la UIB y se anunció su expansión

ENRIQUE SBUSCIO

Ariel Levensohn Directivo de Furukawa distingue a Mussi, Leiter y Rosato

 Se festejó el 15º aniversario de la instalación de la empresa Furukawa en Berazategui. 
El intendente municipal, Juan José Mussi, participó de la celebración, acompañado de 
empresarios, industriales, comerciantes, además de representantes gremiales y sindi-
cales. La actividad se desarrolló en la sede de la Unión Industrial local.  También asistió 
el secretario municipal de Trabajo, Juan Manuel Parra.
El Grupo Furukawa nació en Japón hace más de 130 años. Actualmente, se dedica a 
fabricar cables ópticos -electrónicos y telefónicos- y accesorios para infraestructura de 
telecomunicaciones. Está consolidada como un centro líder en producción y distribu-
ción de cables ópticos y cableado estructurado para satisfacer la demanda del merca-
do interno y de los países limítrofes. La fábrica ubicada en Berazategui es la primera 
planta Furukawa de telecomunicación instalada en un país de habla hispana.
  Durante la celebración, Mussi destacó: “Si hay algo importante para un Intendente, es 
que las industrias cumplan años. Para nosotros, lo fundamental es que le den trabajo 
a la gente. Por eso los apoyamos, porque somos naturalmente industrialistas”. Asimis-
mo, el Jefe comunal indicó: “Berazategui es uno de los municipios con menor tasa de 
desempleo, en parte, por la confianza y reciprocidad que tenemos con los industriales 
y nuestro respeto mutuo”. 
  Por su parte, el gerente comercial de Furukawa, Ariel  Sebastián Levensohn, celebró 
“haber podido cumplir los primeros 15 años de la empresa en esta ciudad. Tuvimos la 
suerte de contar con la planificación de Juan Carlos Masone (actual gerente de cuen-
tas de la compañía) y el apoyo del intendente Mussi. Durante todo este tiempo se nos 
abrieron un montón de posibilidades: multiplicamos nuestra capacidad de produc-
ción, ampliamos la planta, contratamos más personal y seguimos creciendo. Estamos 
muy contentos”.
  El presidente de la Unión Industrial, Gabriel Leiter  y el titular de IPA, Daniel Rosato, 
destacaron también la importancia de la empresa nipona que hoy abastece gran parte 
del mercado latinoamericano y se ha convertido en un pilar para Berazategui. 
 También ellos destacaron el papel del ingeniero Masone. Este, en diálogo con un cro-
nista de este medio, afirmó que “cuando empezamos lo hicimos con cobre, el cambio 
de tecnología vino después y la empresa puso todo para instalarla en Berazategui”
 Extraoficialmente se supo de los proyectos de ampliación de la planta.



Grindetti y Morini con 
vecinos de Gutiérrez

08 CONTRATAPA

Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap.
La mas variada línea de elementos para su natatorio, 
para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin 
contaminar y para mantener los ambientes frescos y 
perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su 
domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región

“Queremos un gobierno de intendentes”
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Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS

Los precandidatos a gobernador y vice de la lista de Patricia Bull-
rich Néstor Grindetti y MIguel Fernández recorrieron junto a Dan-
te Morini, precandidato a intendente, la localidad de Gutiérrez en 
Berazategui. Con una impronta intendentista mantuvieron una 
reunión con comerciantes y empresarios pymes del distrito, y luego se re-
unieron con vecinos de esa localidad en el predio de una asociación local.  
“Nuestro gobierno va a ser el de los intendentes, tenemos que confiar en 
las gestiones locales y profundizar las autonomías municipales. Hay que 
descentralizar políticas públicas para lograr mayor cercanía con el ve-
cino, los jefes comunales son el primer mostrador de la democracia y 
tienen un nivel de contacto muy cercano a la gente”, analizó Grindetti. 
Y agregó: “Hoy en Juntos por el Cambio somos 58 jefes comuna-
les y tenemos que ser mas cuando termine el 2023, hemos de-
mostrado que podemos gobernar con éxito nuestros munici-
pios, ahora es momento de hacerlo a nivel provincial también”. 
Sobre la gestión de Kicillof, Grindetti fue crítico: “El gobernador está au-
sente, no podemos destacar ni una sola política pública que ayude a pa-
liar ni la seguridad ni la situación económica que viven los comercios y 
pymes de la provincia, en gran parte es por su falta de escucha y cercanía”. 
Fernández expresó: “Nuestra provincia tiene muchas realidades dife-
rentes y un gran problema de identidad. De los 135 municipios que la 
componen, 24 son del conurbano y 111 del interior bonaerense. Junto 
a Néstor buscamos representar a todos los vecinos de nuestra provin-
cia. Él viene de gobernar una ciudad grande como Lanús, perteneciente 
a ese conurbano en donde viven 10 millones de personas, mientras que 
a mí me tocó gobernar Trenque Lauquen, que puede ser un modelo a se-
guir de este interior bonaerense en dónde viven 8 millones de personas”. 
Dante Morini, precandidato a Intendente, cuestionó de lleno el problema 
de “la inseguridad que azota a todos los barrios y centros comerciales del 
distrito. Es grave, todos los días los vecinos y laburantes padecen de hechos 
delictivos violentos como pasó este fin de semana con el repartidor de Pe-
didos Ya. Por eso presenté hace más de un año en el HCD el Plan Integral de 
Seguridad para Berazategui, que es algo que ya funciona en distritos como 
Lanús y San Miguel donde redujeron los índices de delitos hasta un 65%”.  
“Mientras en Berazategui los vecinos siguen padeciendo la inseguridad, el in-
tendente y los concejales mussistas kirchneristas se niegan a tratar el proyec-
to, y no se hacen cargo del problema. Siguen afirmando que es un problema 
de la provincia, no de ellos. Pero acá tenemos un jefe comunal como Néstor 
que hace años se hizo cargo del problema y tenemos resultados positivos que 
bien podría hacerse en Berazategui. Si soy elegido intendente, el 10 de diciem-
bre me comprometo hacerme cargo de éste grave problema”, aseguró Morini.  
Acompañaron a Grindetti y a Morini el precandidato a vicegobernador, Mi-
guel Fernández, y los precandidatos a concejales y consejeros escolares lo-
calesde la lista “La Fuerza del Cambio”: Héctor Revelo, Rosana Folino, Oscar 
Canestro, Florencia Pécora, entre otros.


